

# カリifornia留学

私は2月23日～3月22日の4週間、アメリカのカリiforniaへ留学に行きました。留学に行きたいと思ったきっかけは語学を学びたいのもあったけど、一番は楽しそうだから留学に行こうと思いました。結果留学は、本当に楽しくてとても有意義な時間でした。忘れられない経験になったと思います。



留学での生活は、平日は大学で授業を行い、週末は基本的に自由だったので、ホームステイ先の家族にどこか連れていってもらったり、自分たちで計画を立てて遊びに行きました。大学での授業は、会話の授業が多く、た

くさんの人とコミュニケーションをとりました。私は英語を全然話せなかつたので不安だったけど、みんな優しくてゆっくり話してくれたりサポートしてくれたのでとても楽しく授業を受けることができました。もちろん勉強だけではなくカリiforniaの様々な観光地に行く機会が多かったです。日本とは異なった文化をいつも体験でき、とても楽しかったです。



私は留学に行く前は、4週間も日本語が通じなくて環境も全く違う場所で生活できるのか不安が大きかったです。その通りで、自分の伝えたいことが伝わらないことがたくさん

あったけど、頑張ってチャレンジし続ければ何とかなることが分かりました。私はこの留学を経て、「行動する」ことの大切さがよくわかりました。何に対しても行動をしないと何も始まらないし、何も生まれない、と強く感じました。私は留学前よりも自分に自信が持てるようになったと思います。4週間でたくさんの成長と経験ができ、本当に良かったです。

